
1333/AB XXII. GP

Eingelangt am 18.03.2004

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dieter Brosz, Kolleginnen und Kollegen haben am 21. Jänner 2004 unter der Nr. 1329/J-NR/2004 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend (zufällige) außenministerliche Auftritte bei Weltcupskirennen gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Mein Besuch beim erwähnten Skirennen erfolgte aufgrund einer persönlichen Einladung und betrifft keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundes im Zuständigkeitsbereich des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten.

Im übrigen gehört der Besuch von Veranstaltungen unterschiedlichster Art - auch von Sportveranstaltungen - zu den selbstverständlichen Aufgaben einer Politikerin. Ich habe in der Vergangenheit daher wiederholt Sportveranstaltungen besucht, wie auch das in der Anfrage erwähnte Skirennen oder zuletzt die 6. Alpinen Skiweltmeisterschaften für Körper- und Sehbehinderte in der Wildschönau, und werde dies auch in Zukunft so halten.